



des murs qui fissurent et une porte d'entrée condamnée

Par **cindy**, le **25/02/2011** à **02:10**

Bonjour,

En avril 2008 j'ai acheté une maison sur cour, j'avais beaucoup de mal à ouvrir la porte d'entrée. depuis plus d'une an ma porte d'entrée ne s'ouvre plus du tout, au dessus une grande fissure s'est faite, ma fenêtre ne s'ouvre plus non plus, différentes fissures apparaissent, à partir de la principale qui est importante au dessus de la porte. La chambre qui est proche de la porte d'entrée, ma fille entend des rats la nuit qui grignotent (confirmation de rats par le syndic) car la chambre de ma fille a une partie de sa chambre qui fait partie de l'immeuble.

La personne qui m'a vendu la maison habite à Singapour.

Quel recours, qui dois-je consulter pour faire un constat et me conseiller ce que je dois faire?